

LA BIBLIA:

Es la historia del pueblo de Israel en su relación con Dios.
Testimonio escrito (con hechos y palabras) de la relación Dios-hombre y hombre-Dios.
La Biblia tiene su origen humano y divino. Escrita por hombres pero inspirada por Dios. Palabra de Dios escrita en lenguaje humano y con distintos géneros literarios.

PROFETA es el que habla en nombre de Dios, y no solo el que dice profecías. Interpreta la historia en clave de fe.

Los libros de la Biblia están en constante relación con la Historia.

Ni el Antiguo Testamento (A.T.) ni el Nuevo Testamento (N.T.) están escritos todos de un tirón. Ni un "autor" se sentó a redactar sino partiendo ya de un material existente. Los libros de la Biblia nacen y se hacen con la historia del pueblo de Israel.

EL CANTAR DE LOS CANTARES es un hermoso libro, colección de cantos al amor mutuo (el matrimonio). El pueblo judío lo entendió con el "enlace" entre Dios y su pueblo.

EL NUEVO TESTAMENTO = PACTO NUEVO = culminación de la historia de la salvación de Dios con la vida, ejemplo, muerte y resurrección de Jesús, primero divulgada oralmente por los discípulos ("id por todo el mundo...") con la predicación y luego escrita en los evangelios, en los Hechos de los Apóstoles: "JESUS DE NAZARETH HA RESUCITADO"....

... ..

LA BIBLIA la forman los libros reconocidos por la comunidad creyente como PALABRA DE DIOS que se revela a sí mismo: fidelidad de Dios a un proyecto de salvación para TODOS los hombres.

Y Dios-SALVADOR se culmina en el NUEVO TESTAMENTO:

"En Cristo se manifiesta la justicia de Dios cuando Dios se AJUSTA a sus propios planes de salvación"

Todos los libros de la Biblia tienen "unidad" en el tema:

LA FIDELIDAD DE DIOS SALVADOR DEL HOMBRE CON HECHOS Y PALABRAS

La verdad de la Biblia es una verdad "salvífica".

Los EVANGELIOS no son "la vida de Jesús" sino lo que Jesús significa para el creyente.

BIBLIA: Expresión de una "experiencia" = encuentro con Dios que habla, responde o pide una respuesta. Dios habla por medio de hombres "en lenguaje humano".

LA BIBLIA no es un libro de historia, aunque se lea como un libro de historia (crónicas o hechos del pasado) y aunque sea historia.

La historia del pueblo de Israel es revelación de Dios y se buscan los significados de los acontecimientos.

LA MISA Y LA VIDA :

Un estudio hecho en una universidad de Roma ha "demostrado" que el ir a misa alarga la vida.

Y la prueba se hizo con 2.000 ancianos de California y dió como resultado que las vidas más largas estaban proporcionalmente relacionadas con una asistencia frecuente a la Misa. "Es verdadero que ir a misa alarga la vida. Si consideramos los tres componentes o dimensiones del ser humano: el físico, el psíquico y el espiritual, la serenidad y concordia espiritual, alimentada por la fe, por la oración o por la práctica litúrgica, es un factor de bienestar global y, por lo tanto, también psíquico y físico."



DATOS DE NUESTRO PUEBLO

66 Kms. dista de la capital cuando el más lejano de ella está a 134 Kms. y es Navasfrías.

736 m. es su altura sobre el nivel del mar. Salamanca está a 800 mts. y en la zona de Béjar hay más de 20 poblaciones que superan los 1.000 mts.

9.131 son sus Has. de superficie sólo superadas por Ciudad Rodrigo (más del doble y el más grande de la provincia en superficie), Castillejo M. Viejo, Sancti Spiritus y Ledesma (que le superan un 50% más) y Espeja, Puenteguinaldo, Hinojosa y S. Pedro Rozados que le superan en muy poco. Superado, pues, por sólo 8 poblaciones.

Y las Has. de El Cubo se distribuyen aproximadamente así:

1.600 lo "propio".
1.870 los "Tres-cuartos"
600 El Conejal
870 Rollanejo ("propio")
400 " " (no propio)
3.791 Ituero, La Alcoba, Villoria.

9.131 TOTAL

527 eran los habitantes a primeros de año cuando en el 2.000 eran 600 y en el año 1.960 llegaban a los 1.300. Antes la emigración y ahora las bajas por fallecimientos (8³ por año de media) que supera a nacimientos (de 3 a 4 por año), hacen que paulatinamente baje el número de habitantes.

ANGELUS

-EL ANGEL DEL SEÑOR ANUNCIO A MARIA
Y CONCIBIO POR OBRA DEL ESPIRITU SANTO (Ave María)
-HE AQUÍ LA ESCLAVA DEL SEÑOR
HAGASEN MI SEGUN TU PALABRA (Ave María)
-Y EL VERBO SE HIZO CARNE
Y ACAMPO ENTRE NOSOTROS (Ave María)
-RUEGA POR NOSOTROS SANTA MADRE DE DIOS,
PARA QUE SEAMOS DIGNOS DE ALCANZAR LAS PROMESAS
DE Jesucristo.

OREMOS

Derrama, Señor, tu gracia sobre nosotros que, por el anuncio del angel hemos conocido la encarnación de tu Hijo, para que lleguemos por su pasión y su cruz a la gloria de la resurrección.
Por Cristo nuestro Señor. Amén.



1. Para ser un buen lector:
Prepara bien la lectura
y sube con compostura
desde tu asiento al ambón.
2. La Palabra que proclamamos
-Mensaje de salvación-
no es una palabra humana,
es palabra del Señor!
3. Proclama con alegría,
proclama con buena voz;
dale sentido, pon vida,
no defraudes al autor.
4. Mira al Libro y al oyente,
pronuncia con claridad.
No corras, que hay mucha gente,
-hay mayores y hay "tenientes"
que oyen con dificultad.
5. Proclama con emoción;
fíjate bien lo que lees,
que se note que tú crees
ese Mensaje de amor.

pensares →

Pesa igual un kilo de oro que un kilo de paja, pero no valen lo mismo.

Dos no riñen como uno no quiera. Pero dos no hacen las paces como no querran... ¡los dos!

Con amor lo malo es bueno y lo bueno me jor.

Todo es menos malo de lo que parece.

Enamorarse no es difícil. Lo difícil es amar...

¿Con cuál de estas máximas te quedas?